

## Burundi : réduction de 23% des émissions de gaz à effet de serre d'ici 2030

@rib News, 15/12/2017 – Source Xinhua Le ministre burundais de l'Eau, de l'Environnement, de l'Aménagement du Territoire et de l'Urbanisme, Céléstin Ndayizeye (photo), a annoncé vendredi que le Burundi s'est engagé de planter 12 000 ha d'arbres jusqu'en 2030 afin de réduire de 23% les émissions de gaz à effet de serre.

Le ministre Céléstin Ndayizeye l'a dit au cours d'une déclaration lue vendredi sur les ondes de la Radiotélévision nationale du Burundi la veille de la célébration de la Journée Nationale de l'Arbre le 16 décembre 2017 (journée célébrée depuis 1979). "Le gouvernement s'est engagé de réduire les émissions de gaz à effet de serre de 23% plantant par an 12 000 ha dont 8 000 ha avec des appuis externes et 4 000 ha avec des appuis internes jusqu'en 2030", a déclaré le ministre Céléstin Ndayizeye. Il a fait savoir que jusqu'en 2013, les forêts couvraient une superficie de 467 697 ha, soit un taux de couverture forestière nationale de 17%. Il a déploré le phénomène de déforestation par des feux de brousse, des coupes prématurées et illicites d'arbres et des défrichements qui continuent malgré les efforts du gouvernement et a demandé à cet effet à tout citoyen burundais à contribuer à la lutte contre la déforestation et la dégradation des forêts. Il a indiqué que dans la politique du gouvernement, l'on compte mettre en place des plants forestiers et agro-forestiers sur les bassins versants et qu'on va protéger des axes routiers et des berges des rivières, surtout celles qui traversent la ville de Bujumbura. Il a en outre fait savoir que dans ses actions pour lutter contre la déforestation, le gouvernement va promouvoir les énergies renouvelables et les foyers à économie du bois ainsi que la création des villages qui pourraient atténuer le morcellement des terres. La journée nationale de l'arbre, édition 2017, sera célébrée dans toutes les 18 provinces du pays avec un accent particulier dans celle de Makamba en commune Nyanza-Lac qui verra la présence des plus hautes autorités du pays pour avoir été la première à avoir planté plusieurs arbres par rapport aux autres provinces, selon le ministre C. Ndayizeye. Elle sera célébrée sous le thème : "Préservez les forêts, protégeons les sources d'énergie".